
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
Estado de Pernambuco

GABINETE DO VEREADOR IVAN MORAES

Requeremos à  Mesa  Diretora,  ouvido  o  Plenário  e  cumpridas  as  formalidades
regimentais, que seja feita indicação à Secretaria de Educação do Recife para que melhore o
sinal de transmissão das aulas do EducaRecife transmitidas pela TV NOVA. 

JUSTIFICATIVA

Em junho de 2021, foi lançado pela Prefeitura do Recife o "EducaRecife", programa
que estabelece o novo programa de ensino híbrido nas escolas municipais da cidade. Além
dos tablets comprados e distribuídos, aulas são transmitidas através da televisão aberta, por
meio da TV NOVA. Os educadores que dão as aulas no modelo online, são exclusivos para a
Escola Municipal  para  Aulas  Digitais.  São  quatro estúdios,  funcionando simultaneamente
para entregar aulas para os alunos da rede municipal.  

Entretanto, há uma dificuldade por parte dos estudantes de conseguir um bom sinal
através  da  TV  Nova.  Mesmo  com  atena  digital,  é  difícil  sintonizar  no  canal  e  ter  uma
transmissão estável. 

Diante do exposto, vimos, por meio deste requerimento, na qualidade de integrantes
da  Câmara  Municipal  do  Recife,  indicar  a  Sua  Excelência  para  que  melhore  o  sinal  de
transmissão das aulas do EducaRecife transmitidas pela TV NOVA.

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife,  14 de dezembro de 2021.

IVAN MORAES
Vereador - PSOL 

Rua Princesa Isabel, 410 - Boa Vista - Recife - PE
Telefone: (81) 3301-1256 / Fax (81) 3301-1262
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